



CORTES GENERALES
**DIARIO DE SESIONES DEL
CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

COMISIONES

Año 2015

X LEGISLATURA

Núm. 742

Pág. 1

IGUALDAD

**PRESIDENCIA DE LA EXCMA. SRA. D.^a MARÍA DEL CARMEN
QUINTANILLA BARBA**

Sesión núm. 24

celebrada el martes 10 de febrero de 2015

Página

ORDEN DEL DÍA:

Elección de vacantes. Mesa Comisión:

— Elección de la Vicepresidencia primera, de la Vicepresidencia segunda y de la Secretaría primera de la Comisión. (Número de expediente 041/000027)

2

DIARIO DE SESIONES DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Núm. 742

10 de febrero de 2015

Pág. 2

Se abre la sesión a las a las once y treinta y cinco minutos de la mañana.

La señora **PRESIDENTA**: Se abre la sesión convocada para cubrir las vacantes que se han producido en la Mesa de la Comisión como consecuencia de la renuncia de la vicepresidenta primera, doña María del Carmen Rodríguez Maniega; de la vicepresidenta segunda, doña María Concepción Gutiérrez del Castillo, y de la secretaria primera, doña María Paz Lago Martínez. Las candidaturas propuestas son: para la Vicepresidencia Primera, doña María Paz Lago Martínez; para la Vicepresidencia Segunda, doña Silvia Oñate Moya, y para la Secretaría Primera, doña Inmaculada Guaita Vañó.

Señorías, les pregunto si les parece bien que aprobemos estos nombramientos por asentimiento. ¿Están de acuerdo? **(Asentimiento)**. Pido a las diputadas elegidas que se incorporen a la Mesa y un fuerte aplauso para ellas. **(Aplausos.—Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa)**.

Una vez constituida la Mesa, saben ustedes que nuestra portavoz, doña Marta González Vázquez, ha pasado a ser la portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular, encargándose del área de sanidad, servicios sociales e igualdad. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular que se incorpora es doña María del Carmen Rodríguez Maniega. Bienvenida, querida compañera. Quiero darle las gracias, como no podía ser de otra manera, a nuestra portavoz, a Marta González, por estos tres años de trabajo con todos los grupos parlamentarios, en los que ha sabido trabajar desde el consenso y desde un trabajo serio y bien hecho. Lo demuestra indiscutiblemente el trabajo que se hizo en la subcomisión para la racionalización de los horarios, la conciliación de la vida familiar y personal y la corresponsabilidad, así como en todo el que ha desarrollado con los distintos portavoces de los grupos parlamentarios. Pasa a una mejor situación, señoría, al puesto de portavoz adjunta. En la dirección del grupo se está también muy bien y todas nosotras y todos nosotros queremos felicitarla por ese nuevo trabajo. Igualmente quiero desearle buena suerte a doña Concepción Gutiérrez, a nuestra vicepresidenta segunda, que también se va a otro cargo importante dentro del Grupo Parlamentario Socialista. Hemos trabajado muy poco tiempo, pero tenía una dedicación especial a la Comisión de Igualdad. Su talante ha sido un talante del acuerdo, del consenso y siempre trabajando en beneficio de un gran reto como es la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres. Quiero desear a las dos desde la Comisión de Igualdad y en nombre de todos sus miembros grandes éxitos en su trabajo y que estos meses que nos quedan de legislatura sigamos trabajando desde ese compromiso por la igualdad y, sobre todo, desde el consenso y desde el trabajo bien hecho. Agradecemos el compromiso y la dedicación demostrados tanto por la portavoz del Grupo Parlamentario Popular como por la vicepresidenta segunda. Me gustaría pedir a la Comisión un gran aplauso para las dos. **(Aplausos)**.

Señorías, se levanta la sesión.

Eran las once y cuarenta y cinco minutos de la mañana.